



Samuel Eto'o s'éloigne des rumeurs présidentielles.

Depuis sa retraite du terrain, Samuel Eto'o, l'une des légendes du football africain, a su séduire les foules autant par ses performances sportives que par son charisme naturel. Président de la Fédération camerounaise de football (Fecafoot) depuis décembre 2021, l'ancien attaquant du Barça s'est fait régulièrement face aux rumeurs le plaçant comme potentiel successeur de Paul Biya à la tête du Cameroun.

Seulement, l'intéressé a tenu à mettre les choses au clair . Samuel Eto'o assure qu'il n'a aucune intention de se lancer dans une carrière politique en briguant le fauteuil présidentiel. Dans une interview exclusive accordée à France 24 ce 28 février 2024, le quadruple Ballon d'Or africain a déclaré : « La majorité des problèmes que je rencontre, c'est parce qu'on me prête l'intention de devenir Chef d'État au Cameroun. Aujourd'hui, j'ai tellement de choses à faire que ce n'est pas quelque chose qui traverse mon esprit ».

Malgré son influence dans le monde du sport, Samuel Eto'o s'éloigne des rumeurs présidentielles.

Alors que son nom continue de résonner dans les stades du monde entier, Samuel Eto'o reste fidèle à ses valeurs et à sa passion pour le football. Admiré autant pour ses prouesses sur le

terrain que pour son impact positif en dehors, le champion camerounais rappelle à tous qu'il restera un héros du sport avant tout, laissant de côté les spéculations politiques pour se concentrer sur sa véritable passion.